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第34回モントレージャズ
フェスティバルイン能登� 開催

　７月27日㈯、「第34回モントレージャズフェスティバル
イン能登」が能登歴史公園で開催されました。毎年の会場で
ある七尾マリンパークが令和６年能登半島地震の影響で使用
することができず、震災の復旧復興がなかなか進まない中で
中止も検討されましたが、永年続けてきたジャズイベントの
力で地域を元気づけようと入場無料で開催しました。
　２年連続の出演となった渡辺真知子さん、熱帯JAZZ楽団
のリーダー カルロス菅野さんは、「復興の為に駆けつけます
よ」といち早く連絡をくださり、今年の出演者・司会者全員
が、音楽の力での支援ということで出演料無しでステージに
立ちました。
　渡辺真知子さんは「かもめが翔んだ日」をジャズアレンジ
で歌い、「昨年に引き続き皆様にお会いできてうれしい。町
のいたるところに震災の爪痕が残っていますが、今後もずっ
と応援していきたい」と語り１日も早い復興を願いました。
熱帯JAZZ楽団の皆さんは、迫力あるリズムを刻み、聴衆は
手拍子して身体を動かしました。
　名古屋青少年ビックバンドフリーヒルズジャズオーケスト
ラの演奏で幕開けし、Michiko with Trio、CHIKO、豊田
チカ、Yosuke Onuma & K ai Petite Duo “Seseragi”、
カルロス菅野～熱帯Superjam～ special guest 渡辺真知
子の順に演奏し、炎天下の中でステージを盛り上げました。
　来年は、本来の場所である七尾マリンパークでの開催が出
来る事を願って、終演しました。
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能登・七尾未来会議キックオフ

総務委員会

七尾市と七尾商工会議所意見交換会

令和６年度「海の日記念式典・海上安全祈願祭」が開催

　７月２日㈫、午後１時30分から㈱エーゼログルー
プ創発推進本部長 松﨑光弘氏を講師に迎えて、七尾
商工会議所で第１回能登・七尾未来会議キックオフ
会を開催しました。被災した事業者約20名が参加し
て自社の復興に向け重視すべきことを考えるワーク
ショップを行いました。
　講師自ら積み重ねてこられたビジネスについての仕
組みや、厳しい現状を逆手に取っての事業展開に加
え、東日本大震災の復興事例から市民ファンドの活用
や収益性の高い事業の維持などが重要であることをご
教示いただきました。
　第１回のキックオフ会は、事業者、商工会議所が能
登半島地震から創造的復興を考える際の重要なきっか

けとなり、復興方針の策定を進めるうえで参考となり
ました。なお、第２回会議は９月下旬、第３回会議は
11月下旬に予定しています。多くの事業者さんの参
加をお願いします。

　７月９日㈫、総務委員会を開催し、全国各地から能
登半島地震への義援金をいただきその活用方法につい
て意見交換しました。
　緊急的に修繕が必要な箇所など優先順位を設ける必
要がある。次世代にこの会館をどう渡していくのか、

会館のあり方を考える必要があるなどの意見が出され
ました。
　今後、委員会を開催し協議していくことを申し合わ
せました。

　７月11日㈭、七尾市と七尾商工会議所意見交換会
を開催し、七尾市側から茶谷七尾市長はじめ関係部課
長、七尾商工会議所から杉野会頭、赤・北原・木下副
会頭、小川専務理事ら事務局が出席し、七尾市が現在
進めている「七尾市戦略的復興ビジョン（案）」につ
いて意見交換しました。
　杉野会頭から「熊本地震の際は、なりわい補助金は
震災３年後がピークであったが能登はまだ遅れるので
はないか。復興は若手の意見を取り入れ10年後のス
トーリーを描くことが必要」、七尾市側から「①ハー

ド・ソフト両面に災害に強いまちづくり、②地域資源
を活かしたなりわいの再建と創造、③ヒト・モノ・カ
ネの流れの回復と創出、④まちの持続を支える次代を
担うひとづくりの４つの柱」について説明がありまし
た。
　七尾市のビジョンは、オープンミーティングや経済
界などの意見を取り入れ、年内には策定したいと説明
がありました。
　引き続き、出席者間で意見交換し終了しました。

　７月15日㈪海の日、午前10時から能登食祭市場２
階「パーラーのと」で、七尾市と七尾港整備・振興促
進協議会が海の日記念式典と海上安全祈願祭を行いま
した。関係者約40名が出席し、七尾港の早期復旧と
海の安全を願いました。
　令和６年度七尾港海事功労者表彰では、船舶関係事
業に土田大和氏（石川ドック㈱）、港湾関係事業では
松本照夫氏（七尾海陸運送㈱）が表彰されました。
　最後に、七尾港整備・振興促進協議会副会長 北原
良彦氏（七尾商工会議所副会頭）が、七尾港の早期復
旧について国、県関係者へのお願いと出席者のご健勝
とご多幸を祈念申し上げました。
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第１回女性会de
ワークショップ
「快眠セミナー」
を開催

　６月19日㈬に、スリープアドバイザーとして
活躍している中川磨美氏を講師にお迎えし「快
眠セミナー」を開催しました。当女性会員など、
12名が参加しました。
　中川氏は、快眠を得るための適切な睡眠方法や
食事方法、入浴方法などの知識を説明し、「それ
ぞれに合った睡眠方法を
見つけることが大切であ
る」と説明しました。
　講座を受講した参加者
は、眠りのカウンセリン
グシートを基に自身の眠
りを理解し、眠りを改善
するための方法を学びま
した。

第２回女性会deワークショップ
「災害時にも使える
ポリ袋クッキング講座」を開催
　７月22日㈪には、管理栄養士として活躍している橋本
良子氏を講師にお迎えし「災害時にも使えるポリ袋クッキ
ング講座」を開催しました。当女性会員など、12名が参
加しました。
　ポリ袋を使用して白米や煮物などの料理計５品の調理を
行い、30分ほどで完成しました。橋本氏は、「ポリ袋クッ
キングは短時間でできることが魅力の１つである」と説明
しました。また、「高齢者や赤
ちゃんなど、硬いものが食べら
れない人でも、ポリ袋の上から
潰すと柔らかくなり食べること
ができる」と説明しました。
　講座を受講した参加者は、橋
本氏の説明の下、「本講座で学
んだことを、今後に活かしてい
きたい」と述べました。

青 年 部
７月定例会

女性会

YEG&MIRAI� ～本江氏の話を聞け！70分だけでもいい～

「能登で生業と復興を考える会」を開催

　７月22日㈪、和倉温泉お祭
り会館にて、広報総務委員会担
当（委員長：星野泰明）で７月
定例会を開催しました。
　富山県連砺波商工会議所青年

部の本江 択様を講師に「YEG&MIRAI～本江氏の話
を聞け！70分だけでもいい～」をテーマに、商工会
議所や青年部の成り立ちといった他団体との違い、活
動や役職の体験から得られるもの、そしてYEG活動
の先にあるものを本江様の体験からお話し頂きまし
た。70分の講演はとても内容が濃く、面白く、他単
会の目的などを見比べながら、七尾YEGの良さを再
発見など、あっ！と言う間に時間が過ぎました。

　講演終了後は、和倉温泉屋台村で懇親会を開催し、講
演では聴けなかった事等を聞きながら懇親を深めました。
　今回の講演を聞いて、七尾YEGの良さや特徴など
を話せる様になったかと思います。

　７月20日㈯、「能登で生業を続けること」・「創造的
復興」をテーマにしたイベント「能登で生業と復興を
考える会」が、番伊を会場に開催され、オンラインを
含めると150名以上が参加しました。
　第一部では、「東日本大震災からの生業復興とまち
づくり」と題して、一般社団法人VENTURE FOR 
JAPAN 代表理事 小松洋介氏の基調講演が行われま
した。第二部では、珠洲市で蒸留酒「のとジン」をつ
くる松田行正氏、輪島市の「こめとわとベーグル」山
下祐介氏、七尾市の日本料理店「一本杉川嶋」の川嶋
亨氏と小松洋介氏がパネリストとして参加し、「復興
に向けた現在地、そして未来への展望」としてトーク
セッションを行い、最後に会場の参加者で、「能登の
未来について」の車座トークを行いました。

　参加者からは、「震災の復興に携わった小松氏の講
演は大変参考になるものだと思います。官民一体と
なった協議会を設立し、実際にワークさせて新規創業
者を増やし、地域に人や活力を取り戻したことは、能
登半島地震の復興のヒントになると感じました。」な
どの声がありました。



ななお経営支援センター（N-As）
ななお創業応援カルテット

石川県よろず支援拠点能登サテライト

受講期間 � 2024.8/20火～11/19火
� 第１講 �8/20火�18:00～20:00
� 　　　9/3火～11/12火
� 　　　18:30～20:30
� 第８講 �11/19火�18:00～20:00
受講会場 	 七尾商工会議所　　 受 講 料 		5,000円
	 ２階ホール

受講日程  ・８月20日・９月３日・９月17日・10月１日
 ・10月15日・10月29日・11月12日・11月19日
受講対象者   近い将来、七尾市内で創業を目指している方。創業

５年未満の創業者や事業承継や第２創業に関わる
方。年齢・性別は問いません。

修了者特典   七尾創業アカデミー全８講中、６講を受講された
方に証明書を授与致します。これにより、小規模事
業者持続化補助金（創業枠）【補助上限200万円、
補助率2/3】の申請が可能になります。

ななお創業応援カルテット事務局
七尾商工会議所　経営支援課
〒926-8642 七尾市三島町70-1
TEL (0767)54-8888　mail:office@nanao-cci.or.jp

七尾創業アカデ
ミー

七尾創業アカデ
ミー＼失敗しない！させ

ない！起業を目指
す人のための／

第２講

～

第７講

お
問
合
せ

　当所では、管内の景気動向と経営状況を把握す
るため、役員・議員・評議員・会員の皆様のご協
力をいただいて標記調査を行います。
　つきましては、ご多忙の折誠に恐れ入りますが、
アンケート調査のご協力をお願い致します。右記
のURL、QRコードにて、８月30日㈮までにご
回答いただきますようお願い申しあげます。

URL:https://nanao-cci.or.jp/keikyo-e/

最近の景況・業況の動向に
ついてのアンケート調査
ご協力のお願い

七尾地域の企業の業況と今後の
見通し、問題点等を把握するた
めに景況調査を行っておりま
す。ぜひ、皆様の声をお聞かせ
ください。

回答はコチラから

能登半島地震に係る主な事業者支援施策について

七尾商工会議所　☎0767-54-8888問い合わせ先

参加のお申込みは
⬇こちらから

詳しくは
＼こちらから／


